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●点 鐘  原 隆之 会長 

●ソ ン グ  [我等の生業]  

●プ ロ グ ラ ム  ①   ｸﾗﾌﾞ研修「ガバナー補佐について」徳永パスト会長   ②   決算・予算報告  

●会長の時間 

 

 皆様、いつもご多用の所ご苦労様です。 

例会に先立ちまして、皆さん２年前に西日本豪雨

災害が発生致しました事を記憶に新しく残ってい

るかと思いますが、この度また熊本で豪雨災害が

起き、甚大な被害となっており、多くの犠牲者も

出ており、心よりお見舞い申し上げますと共に、

お亡くなりになりました方々のご冥福を心より申

し上げます。また、2710 地区事務局より熊本豪雨

災害義援金について案内がありましたので、持ち

回り理事会を開催し、協議した結果、休会を除く

会員様の予納金より、一人当たり 1,000 円を寄付

にまわさせていただくことが承認されました。ご

協力のほど宜しくお願い致します。 

また、コロナの終息も一時は落ち着いたかのよ

うに見えて折りますが、東京では過去最高の 200

人越えと第２波が押し寄せている状況であり、コ

ロナ対策も含め、今一度再認識をして、コロナウ

ィルスの蔓延も防いで行かなければと思っており

ます。 

 次に、本来なら、本日は第 21 回目となる薬物乱

用防止活動として、備後赤坂駅前と済美中学校前

で、関係各位の方々と共に薬物乱用防止啓蒙チラ

シを配布するところですが、コロナ禍の影響もあ

って、実施を見送りました。今回は形を変えて、

済美中学校、福山中学高等学校に訪問する等して、

生徒の皆さんに発信し、奉仕活動を継続して参り

ます。社会奉仕委員長の松浦さんをはじめ、薬物

乱用防止に携わって頂く委員会の皆さん、宜しく

お願い致します。 

 次に今回は、新しい試みとしてプログラムの中

にクラブ研修「ガバナー補佐について」というタ

イトルで徳永パスト会長に研修の講師を務めて頂

きます。 

また、再来週に行われる納涼夜間家族例会ですが、

会場は福山ニューキャッスルホテルで行います。

梅西親睦活動委員長をはじめ、委員の皆さんに楽

しく面白い企画を練って頂いております。是非と

も、家族の皆様とお越し頂ければと念願を致して

おります。 

最後に、本日のプログラムは、前年度決算報告、

本年度予算報告です。理事会で審議して頂き、承

認をいただいておりますので、ご報告させて頂き

ます。本日もどうぞ宜しくお願い致します。あり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

2020-21 第 1047 回例会 2020 年７月 14 日(火) 

 



●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

 

福山西 RC 

≪変更≫ 

日 時 8 月 18 日㈫⇒8 月 21 日㈮19：00～ 

場 所 福山ニューキャッスルホテル 

理 由 納涼夜間例会 

≪休会≫ 

日 時 8 月 11 日㈫  

理 由 定款第 7 条第 1 節 

 

福山東 RC 

≪変更≫ 

日 時 8 月 5 日㈬ 同日変更 18：30～20：30 

理 由 創立納涼夜間例会のため 

場 所 福山ニューキャッスルホテル 

≪休会≫ 

日時：8 月 19 日（水） 

理由：細則第５条第２節（ｃ） 

 

＜配布物＞ 

・決算予算報告書 

＜回 覧＞ 

・納涼夜間家族例会出欠表 

・ガバナー補佐訪問･ガバナー公式訪問の出欠表 

・2020-2021 年度 R 財団奨学生募集のご案内 

・熊本豪雨災害に対する義捐金について 

 ・ハイライトよねやま 

●出席報告 

本日出席率 70.83％  

（出席者 34 名 欠席者 14 名 出席免除者 4 名） 

 

●委員会報告 

・R 財団委員長 

R 財団奨学生募集の案内 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

会員結婚記念祝 

今川忠男さん  7 月 13 日 

平井啓博さん  7 月 6 日 

野田和秀さん  7 月 7 日 

＜申告スマイル＞ 

◆原 隆之 会長 

本日のプログラムの中で、新しい試みとしてクラ

ブ研修「ガバナー補佐について」徳永パスト会長

に研修していただきます。また本日は、前年度決

算報告と本年度予算報告です。皆さんよろしくお

願いいたします。 

◆石井宏和 副会長 

本日、第 1 回目のクラブ研修を行います。徳永バ

スト会長、よろしくお願いいたします。初めての

取り組みですが、不定期で継続していきますので、

メンバー全員で知識を高めていきましょう。また、

本日のプログラム、決算予算報告です。西川年度

最後の役目となります。どうぞよろしくお願いい

たします。 

◆平井啓博 幹事 

 新しい取り組み、クラブ研修リーダー石井福会

長、「クラブ研修の時間」をよろしくお願いいた

します。本日は「ガバナー補佐について」です。

徳永パスト会長よろしくお願いいたします。また、

本日のプログラムは決算予算報告です。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

◆下宮鉄雄 会員（前年度末退会の下宮典子様よ

り） 退会にあたり、ご餞別を賜り誠に有難うご

ざいました。入会から今日まで永いようで短い年

月ではありましたが、多くの知識、情報、出合い、

親睦等々に於いて何物にも替え難い大きな財産

を得させて貰いました。一生の宝物として日々精

進して参る所存です。今、私は足・腰のリハビリ

に通っていますが、今後は、奉仕の精神を生かし

て、地域との交流や中止している古文書などもボ

ツボツ復活させたく思っています。皆様方のお蔭

で楽しい時節を共有出来ました事、心より御礼申

し上げます。特に女子会の皆様には大変お世話に

なりました。知性、品性、教養とその上美人揃い

とあって大いに啓発されましたが本当に楽しか

ったです。街のどこかで見かけたらお声かけ下さ

れば嬉しいです。皆様方の益々のご発展とご多幸

をお祈りして居ります。尚、下宮家には鉄雄が居

ります。今後とも引き続き宜しくお願い申し上げ



ます。下宮典子 

◆塚本浩央 会員 

 𠮷元建設様から会社案内と事例集の仕事をい

ただきました。いろいろとご無理を申し上げたり

しましたが、良いものが出来たと思います。あり

がとうございます。撮影は、フォトランド徳永の

徳永社長にお願いしました。様々なアングルから、

多くの写真を撮っていただきありがとうござい

ます。 

◆中根基博 会員 

 所用のため欠席致します。申し訳ございません。 

◆天満博之 会員 

 今月もたくさんのスマイルありがとうござい

ました。これからもたくさんのスマイルを紹介さ

せて下さい。よろしくお願いします。 

 

●プログラム 

①＜クラブ研修の時間＞ 

徳永 雅俊パスト会長「ガバナー補佐について」 

 

 

 

 

 

 

 

 

②＜決算・予算報告＞ 

 

 
 

※ 次回例会 

2019 年 7 月 21 日（火） 

休会 

 

2019 年 7 月 28 日（火） 

納涼夜間家族例会 18：00～ 

於）福山ニューキャッスルホテル 

 


